Ayuntamiento y Universidad llevarán a cabo actuaciones formativas y de investigación en el campo de la participación ciudadana

El Ayuntamiento y la Universidad de Almería, a través del área de Participación Ciudadana y el área de Sociología, respectivamente, han suscrito un convenio de colaboración para la realización de actuaciones para la formación e investigación en el campo de la participación social y ciudadana en la Universidad y el municipio de Almería.

El convenio suscrito, con un ámbito temporal hasta el año 2007, está enmarcado dentro del Plan estratégico elaborado por el área de Participación Ciudadana que refleja "el compromiso de este Ayuntamiento de facilitar la participación política, económica, social y cultural de toda la ciudadanía, impulsando tanto la participación activa y la planificación democrática", ha señalado la responsable del área de Participación Ciudadana, Trinidad Moreno.

7.000 euros aportará el Ayuntamiento de Almería del presupuesto municipal del año 2005 en base a las estipulaciones recogidas en el convenio con la finalidad de llevar a cabo las actuaciones que se vayan acordando en base a los objetivos expuestos. Una de las primeras iniciativas que se desarrollarán a través de dicho convenio será la realización de un estudio de la realidad asociativa del municipio de Almería, al objeto de obtener un detallado análisis de la realidad (funcionamiento, composición, actividades...) de las asociaciones de Almería, como elemento fundamental de las actuaciones que sobre ellas realice el área de Participación en un futuro.

Una comisión mixta de seguimiento, formada por dos representantes del Ayuntamiento procedentes de su representación política y técnica del área de Participación Ciudadana, y otros tantos del área de Sociología de la UAL, tendrá como finalidad adoptar los acuerdos y realizar las gestiones necesarias para hacer efectivo el convenio además de constituirse en el foro en el que se presentarán las sugerencias, propuestas e iniciativas a desarrollar.

Para Moreno, esta nueva iniciativa impulsada por el área de Participación pone de manifiesto la idea de que los Ayuntamientos deben ser motor que estimule la implicación ciudadana en tareas públicas. "El actual equipo de gobierno no es ajeno a los cambios, realidades e inquietudes que rodean el movimiento asociativo. Siendo conocedores de la situación social del municipio, podremos establecer las bases sólidas para que la participación sea una realidad en la vida pública local y un objetivo transversal en el que participe toda la organización municipal", ha destacado la edil.